



Le 19 Septembre se tiendra à Poitiers le salon 24h pour l'emploi.

Dans ces salons, les privés d'emploi pourront postuler pour les offres existantes et ont vocation, selon le gouvernement, à pallier les soi-disant pénuries de main d'œuvre dans certains secteurs dont se plaignent les employeurs.

Les offres disponibles seront les mêmes que celles déjà présentes sur le site internet de France Travail. Or, notre dernière étude sur les offres diffusées par France Travail montre que sur Poitiers 51% d'entre elles sont mensongères : la plupart des offres affichent des contrats de quelques mois (6 en moyenne) alors qu'il s'agit en réalité de missions de quelques jours.

Nous constatons donc que ces forums sont des pourvoyeurs d'emplois ultra-précaires et servent essentiellement à conforter le discours du gouvernement et du patronat selon lequel « il suffirait de traverser la rue » pour trouver de l'emploi.

Au moment où la CGT vient de publier sa carte des licenciements et où les réformes régressives contre les chômeurs et leurs droits se succèdent, notre présence à ces forums a vocation à rétablir la vérité sur la réalité du chômage et de la précarité en France, dont le patronat est le seul et unique responsable.

Nous proposerons à tous les privés d'emploi présents de sortir de l'isolement en s'organisant avec la CGT et tous ses syndicats pour arracher au patronat des emplois stables, utiles et choisis.

La CGT sera présente jeudi matin pour aller à la rencontre des précaires et des privés d'emploi.

#toutelacgtpourmonemploi durable